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令和４年２月２５日 

 

 

大阪府議会議員 杉江 友介 

（項目１～６） 

大阪府議会議員 前田 洋輔 

（項目７～９） 

質問予定概要 
  

 

  質問日 令和４年３月１日 １番 

発言の種別  ・代表質問  ・一般質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

項   目 内        容 

１ ロシアのウクライナ

侵攻 

・ロシアのウクライナへの軍事侵攻による大阪

府への影響について伺う。 

知事 

２ 新型コロナウイルス感

染症への対策 

 

 
 

(1)病床ひっ迫への対応 ・軽症中等症病床ひっ迫の改善に向けた更なる

取組みについて伺う。 

健康医療部長 

(2)高齢者施設 ・重症化リスクの高い高齢者の入所施設に対す

る支援策について伺う。 
知事 

(3)コロナ禍の自殺対策 ・自殺者数の増加を踏まえた府の今後の取組み

と関係機関等と連携した対策について伺う。 
健康医療部長 

(4)感染症によるパンデミ

ックへの医療提供体制の

検証と今後の対応 

・新型コロナ対応における医療提供体制の検証

と今後の感染症への対応を見据えた令和６年度

改定予定の医療計画の考え方について伺う。 

健康医療部長 

(5)営業時間短縮協力金 ・申請期限の呼びかけについて伺う。 

 

商工労働部長 

(6) ゴールドステッカー ・ゴールドステッカーの更新手続き及び部局間

の情報共有について伺う。 
危機管理監 

３ 副首都・大阪   

(1)副首都ビジョン ・副首都ビジョンのバージョンアップについて

伺う。 
副首都推進局長 

(2)大阪府の財政状況と今

後の見通し 

①府の税収が増加した要因と今後の財政見通し

について伺う。 

財務部長 

②減債基金の復元に関して、府財政運営基本条

例の規定見直しの検討について伺う。 

財務部長 

(3)兵庫・大阪の連携 ・大阪と兵庫が連携することの意義とメリット

について伺う。 

知事 

(4)基礎自治機能の充実 ①基礎自治機能の充実・強化に関するこの２年

間の取組みについて伺う。 

総務部長 

 ②基礎自治機能の充実・強化について伺う。 知事 

(5)デジタル改革 

 

・デジタル改革の検討状況及び今後の進め方に

ついて伺う。 

スマートシティ戦略

部長 

(6)大阪広域データ連携基

盤（ＯＲＤＥＮ） 

・大阪広域データ連携基盤（ＯＲＤＥＮ）につ

いて伺う。 

スマートシティ戦略

部長 
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(7)新しいまちづくりのグ

ランドデザイン 

・新しいまちづくりのグランドデザインの策定

について伺う。 

大阪都市計画局長 

４ 民の力を最大限に発

揮するまち・大阪 

  

(1)北陸・リニア新幹線 ①新大阪駅周辺地域の都市再生緊急整備地域指

定に向けた取組みについて伺う。 

大阪都市計画局長 

 ②トンネル工事で発生する残土の活用について

伺う。 

都市整備部長 

(2) 統合型リゾート ①「大阪・夢洲地区特定複合観光施設設置運営

事業に関する条例」の趣旨、目的について伺

う。 

ＩＲ推進局長 

 ②ＩＲ実現に向けた課題の解決について伺う。 

 

ＩＲ推進局長 

 ③ＩＲの実現により府民や地元企業にどのよう

なメリットや効果があるか伺う。 

知事 

(3)企業との包括連携協定 ・包括連携協定の意義について伺う。 

 

財務部長 

５ 人に優しいまち・大

阪 

  

(1)インターネット上の人

権侵害 

・インターネット上の誹謗中傷などの人権侵害

への対策について伺う。 

知事 

(2)ＬＧＢＴＱ ・性的マイノリティの理解増進に向けた取組み

と府職員の理解増進について伺う。 

府民文化部長 

(3)子どもの虐待 ・児童虐待防止について伺う。 

 

福祉部長 

(4)受動喫煙防止条例 ・受動喫煙防止条例の一部施行について伺う。 

 

健康医療部長 

(5)ゲーム・ネット依存 ・ネットやゲーム依存に係るこころの健康の予

防啓発を含めた対策について伺う。 

健康医療部長 

(6)政治資金収支報告書の

公表のあり方 

・収支報告書のインターネット公表時における

個人情報への配慮について伺う。 

選挙管理委員長 

(7)支援学校の機能の充実 ・学校と民間福祉サービスとの連携強化につい

て伺う。 

教育長 

(8)大阪北視覚支援学校 ・大阪北視覚支援学校の老朽化対策について伺

う。 

教育長 

(9)住宅ストック全体を活

用した居住の安定確保 

・住宅ストック全体を活用した居住の安定の確

保について伺う。 

建築部長 

６ 災害に強く、安心安全

なまち・大阪 

  

(1) 「新・大阪府地震防災

アクションプラン」 

・次期アクションプランの策定にあたる考え方

について伺う。 

危機管理監 

(2) 流域治水 ・大阪府の今後の流域治水の進め方について伺

う。 

都市整備部長 

(3) 通学路の安全確保 ・通学路における安全確保について伺う。 

 

教育長 

(4)経済安全保障に関する

取組みと体制 

①経済安全保障に関するプロジェクトチームの

体制や取組みについて伺う。 

警察本部長 

②プロジェクトチームにおける啓発活動等につ

いて伺う。 

警察本部長 

(5)大阪の更なる警察力の

向上 

①交番を再編する理由について伺う。 

 

警察本部長 

②サイバー犯罪や大阪・関西万博を見据えた対

応について伺う。 

警察本部長 
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(6) 犯罪被害者等支援 ・犯罪に巻き込まれた府民への対応について伺

う。 

知事 

７ 大阪・関西万博   

(1)機運醸成と誘致活動 ①万博の成功に向けてどのように取り組んでい

くのか伺う。 

万博推進局長 

 ②万博に向けた広報、プロモーションについて

伺う。 

万博推進局長 

 ③補助金等で導入されるＥＶバス等のラッピン

グによる万博機運の醸成への協力について伺

う。 

環境農林水産部長 

(2)障がい者の参加 ・障がいのある方が積極的に万博会場内の催事

に参加できる取組みについて伺う。 

万博推進局長 

(3)子どもの参加 ・全国の子どもたちが修学旅行等で万博に来て

もらう取組みの検討状況について伺う。 

万博推進局長 

(4)宿泊税の見直し ・宿泊税制度の改正について伺う。 

 

府民文化部長 

(5)空飛ぶクルマ ・空飛ぶクルマの実現に向けた支援や取組みに

ついて伺う。 

商工労働部長 

(6)ＵＤタクシー ・ＵＤタクシーの普及促進について伺う。 

 

都市整備部長 

(7)商店街等の活性化・発

展 

・万博を契機とした商店街の活性化について伺

う。 

商工労働部長 

８ 大阪の成長   

(1)府の成長・発展 ①万博アクションプランの策定にあたっての考

え方について伺う。 

政策企画部長 

 ②成長戦略推進事業費について伺う。 

 

政策企画部長 

 ③万博を契機とした産業振興について伺う。 商工労働部長 

 ④産業用地の確保に向けた取組みについて伺

う。 

商工労働部長 

(2)国際金融都市 ①現在の検討状況とフィンテック企業等の誘致

に向けた取組みについて伺う。 

政策企画部長 

 ②グリーンボンド発行について伺う。 

 

財務部長 

(3)大阪公立大学 ・イノベーション・アカデミー構想推進事業に

ついて伺う。 

府民文化部長 

(4)スポーツを活用した大

阪の成長 

・スポーツビジネスを大阪の成長につなげる取

組みについて伺う。 

府民文化部長 

(5)大阪農業の成長 ・大阪農業の成長に向けてどのように取り組ん

でいくのか伺う。 

環境農林水産部長 

(6)プラスチックごみゼロ

への取組み 

・プラスチックごみゼロに向けた対策について

伺う。 

環境農林水産部長 

(7)カーボンニュートラル ①大阪府温暖化防止条例の改正について伺う。 

 

環境農林水産部長 

 ②ゼロエミッション車の普及促進について伺

う。 

環境農林水産部長 

 ③木材利用基本方針改定の進捗及び民間施設に

おける木材利用の働きかけについて伺う。 

環境農林水産部長 
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９ 子ども・教育政策   

(1)府立高校におけるスク

ールソーシャルワーカー

の拡充 

・スクールソーシャルワーカーの拡充により、

全ての府立高校生がすぐに相談できる体制をど

のように構築していくのか伺う。 

教育長 

(2)ヤングケアラー支援 ・ヤングケアラー支援における関係機関の連携

について伺う。 

福祉部長 

(3)私立高校授業料無償化 ・私立高校授業料無償化制度の支援対象世帯の

拡充について伺う。 

教育長 

(4)府立学校の老朽化問題 ・「府立学校老朽化１兆円問題」について伺

う。 

教育長 

(5)次期再編整備方針 ・府立高校の建替えと統合をリンクさせる手法

を次期再編整備方針に盛り込むことについて伺

う。 

教育長 

(6)府立高校の民営化 ・府立高校の公設民営化（公私協力方式・地方

独立行政法人）について研究していくべきであ

るが、所見を伺う。 

教育長 

 

 


